



Stuttgarter Verschönerungsverein spendet dem Fasanenhof eine Baumhasel

Fasanenhof (uvo). Während das neue Pflegeheim am Solferinoweg im Fasanenhofer Norden derzeit noch in die Höhe wächst, kann eine kleine Baumhasel am neu entstandenen Aussichtspunkt Ecke Genfer Weg bereits Wurzeln schlagen. Erhard Bruckmann (l.), Vorsitzender des Verschönerungsvereins Stuttgart, und Werner Koch (M.), Leiter des städtischen Gartenamtes, haben am Dienstag letzte Hand an den frisch gepflanzten „Corylus colurna“ gelegt. Die Baumhasel ist nach

Kochs Worten ein „wunderschöner Stadtbaum“, dessen Krone im nächsten Jahr gemeinsam mit zwei weiteren Bäumen der kleinen Plattform Schatten spenden soll. Auch der Bezirksvorsteher Jürgen Lohmann (r.) dankte dem Verschönerungsverein für dessen Spende. Nach Bruckmanns Worten gilt es, möglichst viele der vom Gartenamt vorgeschlagenen tausend neuen Baumstandorte zu realisieren: „Ich hoffe deshalb, dass unser Beispiel Nachahmer findet.“ Foto: Ursula Vollmer